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大大叔叔安安宰宰亨亨
是是个个中中国国通通
国乒老对手、中国好女婿

韩国男乒掌门不一般

本报苏州5月1日讯 (记者
许恺玲 ) 1日晚，本届世乒赛第
一个单项决赛上演，重现江湖的
跨国组合不辱使命，许昕和梁夏
银夺得混双冠军，又创造了世乒
赛的一段佳话。

比赛第四局，10：6领先，中韩
组合获得第一个赛点就兑现了胜
利，大比分4：0战胜日本组合。许
昕和梁夏银平时被指交流不多，
但夺冠瞬间，两人还是激动地拥
抱在一起，庆祝这个历史性的时
刻。

许昕堪称本届世乒赛的劳
模，算上这一场混双决赛，他已经
在世乒赛打了15场比赛。在1日的
男单比赛之前，许昕还是本届比
赛仅剩的三线作战的选手，可惜
在1日中午的男单比赛中，许昕苦
战七局不敌队友方博。那场比赛
中，许昕一度肩伤复发，在决胜局
甚至叫了医疗暂停，球迷担心这
会影响他晚上的混双决赛。

不过决赛中，许昕状态神勇，
正手抽杀让对方毫无招架之力，
赛后许昕说，伤痛的确有一些影
响，但运动员在赛场上一定要展
现拼搏精神，他也非常希望能拿
到这块金牌，所以比赛中也是全
力以赴。

通过之前比赛的不断磨合，
许昕和搭档梁夏银默契度也直线
飙升。赛后新闻发布会上，两人也
是互动频繁。梁夏银说，很高兴能
有这次合作的机会，打球的时候
感觉许昕就像英雄一般，很高兴
能和他一起拿到冠军。而腼腆的
梁夏银甚至做出邀约，希望以后
有机会能继续和许昕搭档。

在本届世乒赛之前，中国乒
乓球队一共在世界大赛中获得了
127 . 5块金牌，如今许昕补齐了这
半块。作为本届世乒赛的一项改
革，跨国组合在本届世乒赛话题
性十足，而许昕和梁夏银这对帅
哥美女让这个话题不断升温。两
人如愿夺冠，一起轻吻奖杯的画
面必将成为世乒赛最美好的定格
之一。

新华社华盛顿4月30日体育
专电 NBA季后赛首轮第六场
比赛，公牛做客布拉德利中心，以
120：66兵不血刃灭掉雄鹿，大比
分以4：2晋级东部半决赛；而快船
以102：96力拔马刺，将大比分追
至3：3平，双方只能抢七。

公牛前三节的领先优势达到
了39分，改写队史纪录，最终比分
优势为54分，创造球队季后赛新
高。邓利维收获20分5次助攻，加
索尔19分8个篮板，巴特勒16分5

次助攻4次抢断，罗斯15分7次助
攻5个篮板，诺阿11分10个篮板。

雄鹿队去年战绩不佳，今年
意外进入季后赛，此前以0：3落
后，顽强地追到2：3。可惜30日的
雄鹿全线低迷，全队没有一人得
分过10，安特托昆博因恶意犯规
遭到驱逐，只得了5分2次助攻，迈
卡威进账3分4个篮板，伊利亚索
瓦7分，米德尔顿6分。

公牛将于5月5日与次轮对手
骑士过招。

在对快船的比赛中，马刺采
用“拦截小乔丹”的战术，一度见
到效果，但损失是多名球员陷入
犯规困境，最终以96：102不敌快
船。

全场比赛格里芬为快船贡献
26分12个篮板6次助攻4个盖帽，
小乔丹15分14个篮板，保罗19分
15次助攻，雷迪克19分，克劳福德
10分。

马刺的得分功臣是替补上场
的贝里内利，23分，3分球11投7

中，迪奥17分5次助攻，莱昂纳德
12分7个篮板，邓肯12分13个篮
板，斯普利特9分10个篮板。

5月1日，NBA将进行一场比
赛，老鹰对篮网，老鹰取胜的话将
晋级东部四强，半决赛中与奇才
较量。

公牛屠鹿晋级

快船马刺抢七

许昕/梁夏银

混双夺冠

5月1日晚，混双决赛现场，本届世乒赛硕果仅存的跨国搭档许昕/梁夏银
同对手激战正酣。在场边，中韩两国的教练也紧盯着选手们的表现，不时地用
中文交流着。没错，就是用中文交流着。因为韩国教练安宰亨不仅是中国的老
对手，还是一位中国女婿。

本报记者 许恺玲 5月1日发自苏州

今年3月，阔别乒坛9年的韩国前
教练安宰亨从美国归来，接手了陷入
低谷的韩国男乒。

大部分中国球迷知道安宰亨的
名字，是因为他的妻子——— 中国女乒
曾经的一姐焦志敏。不过这两名出色
的乒乓球选手并未打造出一个乒坛
世家，他们的儿子安秉勋如今是一名
优秀的高尔夫球员。2006年，安宰亨
为了赴美国陪儿子训练、比赛，毅然
辞掉了韩国国家队教练职务，远离了
乒坛9年。

“我喜欢乒乓球，也喜欢教别人
打球。今年刚好有这么一个机会。”在
柳承敏、吴尚垠退役后，韩国男乒陷
入青黄不接，安宰亨明白，摆在他面
前的是一个难题，“韩国乒乓球特别
是男队下滑得比较厉害，大家都知道
会很难，肯定是有压力。对我来说，也
是一个挑战，我希望能帮助他们提
升。”

谈到这次复出，安宰亨称妻子的
支持很重要，“乒乓球是我最爱的事
业，能够成为国家队教练是至高的荣
誉，焦志敏也很清楚我没有乒乓球是
不可能的，所以，她也希望我把教练
工作做好。”不过安宰亨也表示，妻子
现在有自己的生意，对乒乓球的关注
没有之前多了。

谈到目前韩国男乒的现状，安宰
亨皱了皱眉头，“韩国现在比较难，特
别是男子，老队员柳承敏、吴尚垠都
退役了，朱世赫的情况也不是很好，
年纪大了，身体的情况不好，现在几
乎一半的训练都练不了，这是很苦恼
的事情。”

本届世乒赛，韩国男单选手李尚
洙在第二轮曾击败德国一哥奥恰洛
夫，虽然最终在男单第四轮不敌中国
香港队的老将唐鹏，但男双赛场李尚
洙和搭档徐贤德却进入了半决赛，这
样的成绩让安宰亨很满意。安宰亨
说，李尚洙是本届比赛韩国队最大的
惊喜。针对李尚洙的赛前备战，安宰
亨说，“他是有实力的，但心态起伏比
较大，所以赛前主要在这方面给他做
工作，赢了奥恰也给他不少信心。”

苏州世乒赛是安宰亨上任后的
首个大赛，所以他对球队没有太多要
求。韩国队本届世乒赛目前取得的成
绩，他已经感到很满意，“毕竟仅仅上
任一个多月，虽然也有遗憾，但我已
经很满意了。”

作为明年里约奥运会之前最重
要的单项赛事，本届世乒赛的成绩对
各支队伍备战奥运影响很大。安宰亨
表示，这一次成绩不错会让球员更有
信心，不过韩国很多球员的稳定性还
需要提高，所以还不能确定奥运阵
容。面对明年将开战的里约奥运会，
韩国男队也有目标，那就是在团体比
赛中获得奖牌。

如何实现这个目标，安宰亨透
露，那就是向中国队学习。安宰亨说，
目前韩国队中也有一两个十七八岁
的孩子打得不错，但韩国年轻队员和
中国队员相比差距还是很大，需要在
各方面提高。“首先是体力，你看马龙
和张继科多壮，但是韩国的队员体力
不行；其次是技术方面，韩国队员差
距也很大；最后一点，韩国年轻队员
的求胜欲望没有中国队员强烈，希望
他们在比赛中更顽强。”

韩国媒体认为，安宰亨懂中文，
相信他的到来，会让韩国男队与中国
之间有更多的交流。在中韩混双跨国
组合比赛时，安宰亨和刘国梁一起在
场边指导，也趁着这个机会好好向刘
国梁取经。在本次世乒赛之前，韩国
队与中国队一起进行了合练，安宰亨
说，这次合练对韩国队帮助很大，以
后希望能多些机会和中国队一起训
练，帮助韩国男乒取得进步。

复出得到家人支持

收获满意成绩单

向中国队取经

最感动

最惊喜

最期待

昔日对手，如今坐在一起合作夺冠，安宰亨和刘国梁谱就了一段佳话。 新华社发
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